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...И С ХОРОШИМ КЙШТВОН
В первом году десятой пятилетки коллектив лесокомбината

досрочно справился с выпуском валовой продукции и планом реа-

лизации. Тон в социалистическом соревновании задавал коллек-

тив мебельного цеха, который пять раз занимал первые места

среди цехов предприятия.

По-ударному трудились мебельщики в декабре; месячный
план завершили на 117 процентов и свыше 90 процентов мебели
выпустили с первой категорией качества.

В декабре хороших производственных успехов достигла

бригада отдельщиц мебели Е. 0. Павловой, которая завершила

производственный план на 115 процентов. Не уступает ей в тру-

де также и бригада отдельщиц Е. П. Ишевской, выполняющая

норму выработки на 110 процентов. Оба коллектива достигли хо-

рошего качества отделки мебели. С первых дней января они так-

же взяли высокий трудовой темп.

В числе передовых бригады шлифовщиков В. Е. Громовой и

М. Д. Антиповой, прессовщиков Л. И. Александровой. Все они

выполняют сменную норму на ПО и более процентов.

В ОБКОМЕ КПСС

резервы общественного
животноводства -в дело!

В целях дальнейшего улучше-

ния снабжения населения про-

дуктами животноводства и в

соответствии с указаниями ди-

рективных органов бюро Ленин-
градского обкома КПСС рас-

смотрело вопрос об увеличении

производства в 1977 — 1980 годах

этих продуктов до размеров,

обеспечивающих безусловное
выполнение дополнительных за-

даний по закупкам скота и

птицы, молока и яиц. Утверж-
дены разработанные исполко-

мом областного Совета допол-

нительные задания продажи

государству продуктов живот-

новодства.

Бюро обкома КПСС обязало
областные и районные сельско-

хозяйственные органы, руково-

дителей трестов, производст-

венных объединений и хозяйств,
советские органы на местах

изыскать и привести в дейст-
вие имеющиеся резервы даль-

нейшего укрепления собствен-
ной кормовой базы, увеличения

поголовья скота и птицы, по-

вышения их продуктивности,

более эффективного использова-

ния мощностей животноводче-

ских объектов. Силами строи-

тельных организаций, хозяйств
и шефствующих промышленных

предприятий предстоит проде-

лать большую работу по строи-

тельству животноводческих

комплексов, реконструкции и

расширению многих действую-
•цих ферм. 

Научно-исследовательским и

проектно-изыскательским орга-

низациям поручено в короткие

сроки обеспечить проектирова-

ние и выдачу соответствующей
документации по каждому за-

планированному объекту. Орга-
ны материально-технического

снабжения за счет мобилизации
внутренних резервов и сниже-

ния сверхнормативных остатков

материальных ценностей на

предприятиях и в организациях

Ленинграда и области призваны

изыскать необходимые ресурсы

для обеспечения строительства

сверхплановых животноводче-

ских помещений материалами,

оборудованием, механизмами.

Горкомы и райкомы КПСС
обязаны взять под повседнев-

ный контроль осуществление

намеченных мероприятий по до-

полнительному производству и

закупкам мяса, молока, ниц,

добиваться повышения ответст-

венности руководителей и спе-

циалистов хозяйств, советских и

сельскохозяйственных органов.

Бюро обкома КПСС подчерк-

нуло, что вся эта работа будет
проводиться в условиях даль-

нейшего совершенствования си-

стемы управления сельскохо-

зяйственным производством на

базе углубленной специализа-

ции и концентрации, межхо-

зяйственной кооперации и агро-

промышленной интеграции, в

свете решений XXV съезда

КПСС, положений и выводов,

вытекающих из речи Генераль-
ного секретаря ЦК КПСС това-

рища Л. И. Брежнева на ок-

тябрьском (1976 г.) Пленуме
ЦК КПСС.

Выступивший член Политбю-
ро ЦК КПСС, первый секретарь

Ленинградского обкома КПСС
Г. В. Романов подчеркнул не-

обходимость дальнейшего повы-

шения уровня организаторской
и идейно-политической работы
партийных организаций как

важнейшего условия успешного

выполнения поставленных за-

дач.

На заседании бюро обкома
КПСС присутствовали первые

секретари горкомов и райкомов
партии, руководители советских

и сельскохозяйственных орга-

нов Ленинграда и области.
По обсужденному вопросу

принято развернутое постанов-

ление.

(ЛенТАСС)

Несколько месяцев подряд ведущее место в социалистиче-

ском соревновании среди основных цехов ТЭЦ занимает тур-

бинный цех. Руководит коллективом этого цеха коммунист

Владимир Михайлович Ульянов.
НА СНИМКЕ: В. М. Ульянов (справа) и бригадир слесарей тур-

бинного цеха Александр Алексее-
вич Акиндинов. Оба — ветераны

станции, оба выполняют большую
общественную раб.оту. В. М. Улья-
нов — заместитель секретаря

партийного бюро, член группы

народного контроля ТЭЦ и цент-

ральной группы НК завода. А. А.
Акиндинов — председатель сове-

та наставников станции. Он при-

знан лучшим наставником заво-

да.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

к высокой эттЕктивности
ТРУПА НОЛЛЕНТИВА ■

ГОД БЫЛ
НАПРЯЖЕННЫМ
Для коллектива шахты «Ле-

нинградская» минувший 1976
год был особенно напряженным.

В течение нескольких месяцев

образовалась большая задол-

женность по добыче сланца. В
декабре горняки увеличили до-

бычу и годовой план выполни-

ли. Всего добыто за год

3.374.000 тонн сланца.

В целом по шахте в декабре
выдано на-гора 337.714 тонн

при плане 302.000 тонн. Та-
ким образом, месячный план за-

вершен на 111,8 процента. Все
горные участки, кроме девято-

го, справились с программой.
Среди добычных бригад п

декабре отличилась бригада
И. И. Ястребова с участка

№ 4, которая добыла 3.074 ку-

бометра сверхплановой горной
массы, бригада В. А.ЛОдчи'Ца
(участок № 2) — 2.212 сверх-

плановых кубометров, бригада
С. Я. Михайлова (участок № 8)
— 999.

Напряженно работала в де-

кабре бригада проходчиков

И. Я. Яковлева с участка № 6,
которая прошла сверх плана 73
погонных метра горных вырабо-
ток, а бригада И. И. Марина
(участок № 1) —36 сверхплано-

вых погонных метров.

Л. ЯРОВАЯ,
экономист шахты

«Ленинградская».

ВСЕ УЧАСТКИ
ВЫПОЛНИЛИ ПЛАН
Горняки шахты № 3 готовят-

ся достойно встретить 60-летие
Великого Октября. В декабре
все горные участки шахты вы-

полнили месячный план добычи
и в целом по шахте выдано на-

гора 10,000 тонн сверхпланового

топлива.

В числе передовых бригада
Н. 3. Хатунцева с участка № 3,
которая добыла сверх декабрь-
ского плана 674 кубометра гор-

ной массы. На участке № 2
бригада А. Н. Петрова пере-

крыла декабрьский план на 219
сверхплановых кубометров.

В декабре все горнопроходче-

ские бригады выполнили свои

месячные задания. Бригада
Ю. В. Фролова с участка № 1
прошла 32 погонных метра

сверхплановой проходки, а

бригада И. И. Стоииса (участок
№ 1) — 27 сверхплановых мет-

ров.

ИЗВЕЩЕНИЕ
6 января в 14 часов проводятся заседания постоянных комис-

сий городского Совета, кроме мандатной и планово-бюджетной.
Постоянные комиссии по промышленности, строительству и

промышленности строительных материалов проводят выездное

совместное заседание в красном уголке комбината «Стройдеталь»,
остальные комиссии заседают в исполкоме горсовета.

Планово-бюджетная проводит заседание 13 января в исполко-

ме горсовета в 14 часов.

Исполнительный комитет горсовета.

У4-{ ивотново- ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА
' ' 1 ДЫ комплек- ————

2 КиГ™?: УСПЕШНЫЙ ФИНИШ
вом году 10-н пятилетки взяли

уверенный старт и сумели до-

биться увеличения продуктивно-

сти дойного стада. Удои от каж-

дой коровы составили в среднем

по 2.851 килограмму молока, что

на 58 килограммов больше, чем

они были в 1975 году. Это позво-

лило коллективу Переборского
комплекса, которым руководит

бригадир М. Е. Мальцев, в конце

декабря выполнить годовой план

по валовому производству моло-

ка. При плане 11.110 центнеров

здесь от всего дойного стада по-

лучили 11.213 центнеров молока.

Причем около 70 процентов его

переборские животноводы сдали

государству первым сортом.

А. БЕДОВА.

У ЖИВОТНОВОДОВ „АВРОРЫ"
В совхозе «Аврора» подведены

итоги работы животноводов, за-

нимающихся выращиванием мо-

лодняка крупного рогатого скота,

за минувший год. Лучших ре-

зультатов добились опытные те-

лятницы с Леоптьевского двора

3. В. Жавороикова и А. И. Спи-
цина. В их группе содержатся

около 150 телят в возрасте от 10
— 15 дней и до 3 месяцев. Каж-
дый из них прибавлял в среднем

в сутки по 709 граммов, это на 59
граммов больше, чем было запи-

сано в обязательствах передовых

телятниц.

Хорошие показатели и у двух

других животноводов с этого же

двора 3. С. Петровой и Р . И.

Андреевой. Их питомцы каждые

сутки прибавляли в весе в сред-

нем по 702 грамма, а в декабре—

по 707 при обязательстве 650.

ТРУДЯТСЯ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО
В совхозе «Аврора» укомплек-

товано два отряда по вывозке

органических удобрений. Ими ру-

ководят опытные механизаторы

Анатолий Близнюк и Александр
Ерошенков. За три последних ме-

сяца отряды доставили па поля

7.120 тонн навоза.

На транспортировке органики

высокопроизводительно трудятся

Виктор Сибуль, Борис Давыдов,
Альберт Мейель, Михаил Жаво-

ронков, Василий Гайдуков, Васи-
лий Кретов и Михаил Федоров.

На разбрасывании удобрений
с помощью бульдозеров хорошо

работают Иван Шапорков и Вик-
тор Максимов. На вывозке наво-

за на поля еще до укомплектова-

ния отрядов ежедневно перевы-

полняли нормы выработки Ни-
колай Бойков и Виталий Фролов.
Сейчас оба механизатора вклю-

чены в коллективы отрядов.

ПРИНЯТ С ОЦЕНКОЙ „ХОРОШО"
Коллектив передвижной меха-

низированной колонны № 102
строительного треста № 63 30 де-

кабря сдал государственной ко-

миссии пункт технического обслу-
.живания на 50 тракторов в де-

ревне Загривье совхоза «Сланцев-
ский». Этот важный сельскохозяй-
ственный объект получил оценку

«хорошо». Здесь построены меха-

нические мастерские для обслу-

живания тракторов, сарай па 6
комбайнов, сарай для сельскохо-

зяйственных машин и другие про-

изводственные помещения.

На строительстве пункта техни-

ческого обслуживания высоких

трудовых результатов достигла

комплексная бригада А. Д. Дмит-

риева.

И. ГРИГОРЬЕВ.

ОТЛИЧНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ
Удачным был первый год 10-й

пятилетки для большинства тех-

ников-осемеиителей совхоза «Слан-

цевский». Особенно отличного ре-

зультата добилась И. Н. Смирнова
(ферма Степановщина). Выход те-

лят от каждых 100 коров составил

у нее 99,7 процента. Это на 19,7
процента выше, чем он был в

предыдущем году.

По 99 телят в расчете на 100 ко-

ров получила в минувшем году

техник-осеменитель (она же брига-
дир) с фермы Гостицы 3. Я. Ершо-
ва.

Всего на одного теленка меньше

результат у В. Г. Ефимовой (фер-
ма Втроя).

В. ТИЛИК,
председатель рабочего комите-

та совхоза «Сланцевскин».

МАСТЕРА ВЫСОКИХ НАДОЕВ
Мастерами высоких надоев на-

зывают в совхозе «Сланцевскнй»

доярок с Гостицкой фермы. Еже-

годно добиваются они отличных

показателей и увеличивают про-

дуктивность коров.

В минувшем году самые высокие

надои не только по ферме, но и по

совхозу у М. П. Ефимовой. Она

получила от каждой коровы по

3.395 килограммов молока, что на

35 килограммов выше задания.

Другая опытная доярка с этой
фермы П. В. Захарова надоила в

расчете на одну корову 3.297 кило-

граммов молока, что выше не толь-

ко плановой цифры, но и рубежа,
намеченного ею в своих обязатель-
ствах.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

А 3 Е РБАЙДЖАНСКАЯ
ССР. На Ново-Бакинском
н е ф т е перерабатывающем
заводе имени Владимира
Ильича закончено сооруже-
ние мощной установки

ЭЛОУ-АВТ, способной пе-
реработать за год несколь-
ко миллионов тонн нефти.
Близятся к завершению

пуско - наладочные рабо-
ты. С вводом в эксплуата-
цию нового производствен-
ного цикла мощность заво-
да увеличится почти вдвое.

На снимке: новая уста-
новка ЭЛОУ-АВТ.

Фотохроника ТАСС
□

КАМАЗ — В СТРОЮ!
НАБЕРЕЖНЫЕ ЧЕЛНЫ

(Татарская АССР). Госу-
дарственная комиссия 29
декабря с высокой оцен-
кой приняла в эксплуата-
цию первую очередь Кам-
ского объединения по про-
изводству большегрузных
автомобилей.

Этому знаменательному

событию было посвящено
собрание представителей
коллективов, сооружавших
КамАЗ. Его участники при-

няли рапорт Центральному
Комитету КПСС и Совету
Министров СССР о вводе
в строй в Набережных
Челнах мощностей по про-
изводству 75 тысяч боль-
шегрузных автомобилей и

115 тысяч дизельных дви-

гателей в год.

ОГНИ НАРЫНА
ФРУНЗЕ. Сквозь шести-

сотметровую толщу одной
из вершин Тянь-Шаня по-

течет своенравный Нарын.
Сделать это его заставят
строители Курпсайской ГЭС.
Бригады проходчиков при-

ступили к штурму скалы,
чтобы изменить русло реки

и освободить место для

площадки под здание ГЭС
и возведения плотины вы-

сотой 115 метров. Соору-
жение станции, предусмот-

ренное решениями XXV
съезда КПСС, гидрострои-

тели рассчитывают осуще-

ствить в предельно сжатые

сроки.

□
КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ.

На Енисее сооружен уни-

кальный судоподъемник, ко-

торый обеспечит транзит-

ное судоходство в обход
плотины Красноярской ГЭС.
Он состоит из поворотного

устройства и наполняемой
водой самодвижущейся су-

довозной камеры.

На снимке: судовозная
камера во время испыта-

ний.
Фотохроника ТАСС

БРИГАДА горнорабочих очистного забоя с

шахты имени С. М. Кирова, которой руко-

водит В. В. Никифоров, выступила в числе ини-

циаторов соревнования шахтерских коллективов

за выполнение плана двух лет десятой пятилет-

ки к 7 ноября 1977 года. Мы попросили брига-

дира рассказать о делах в коллективе, о том,

как шахтеры будут выполнять свои обязатель-

ства.

ДЕЛО
ПЕРВОСТЕПЕННОЙ

ВАЖНОСТИ
Большой серьезный разговор

шел на состоявшемся в Ленин-
граде семинаре членов общест-
ва «Знанне». Председатель на-

учно-методического совета об-
щества по пропаганде военных

знаний профессор А. А. Тома-
шевский сделал доклад на те-

му «Актуальные проблемы
военно-патриотического воспи-

тания трудящихся в свете реше-

ний XXV съезда КПСС и ок-

тябрьского (1976 г.) Пленума
ЦК КПСС». Член Союза журна-

листов СССР полковник П. С.
Денисов познакомил собрав-
шихся с состоянием дел на ме-

стах и поставил задачи по

улучшению воепио-патрпотпче-

ских знании.

Участники семинара обменя-
лись опытом работы. Содержа-
тельными были выступления

представителей из городов Вы-
борга, Всеволожска, Лодейного
Поля, районов города Ленин-
града. Все выступающие под-

черкивали, что военно-патрио-

тическое воспитание населения

— дело первостепенной важно-

сти.

П. БУШАГИН,
рабкор.

В деталях социалистические

обязательства мы еще разраба-
тываем. Но главное — выполнить

план двух лет к 60-летию Октяб-
ря — бригада уже определила.

План 1976 года мы выполнили

22 ноября. Больше чем на месяц

опережаем трудовой календарь.

Так что наше обязательство вполне

реальное.

Я думаю, что в этом году дела

у нас пойдут еще лучше. В прош-

лом были трудности, связанные с

комплектацией бригадь^. Несколь-
ко человек проводили на пенсию,

некоторых призывали в армию,

отвлекали на другую работу. Пе-
ред Новым годом работали уже

полным составом. Народ хоро-

ший, Состав у нас в основном

молодежный. Многим еще нет и

тридцати лет. Все здоровые,

сильные.

Правда, нам увеличили план

на 1977 год. Будем стараться вы-

полнять его. Сами заинтересова-

ны в этом. Победа в соревнова-

нии тоже поощряется. Вся брига-
да заинтересована в общем успе-

хе. В прошлом году у нас были
прогульщики. Взяли несколько

новичков, не знакомых с тради-

циями бригады. Вот они и порти-

ли картину. Убеждали их, застав-

ляли работать. В основном по-

действовало. Только с одним вы-

нуждены были расстаться, ниче-

го не понял. А одного строго

предупредили, сейчас старается

работать.

В прошлом году па шахте по-

явилось несколько хороших

бригад — В. Панченко, А. Елки-
на. Есть с кем соревноваться.

Особенно упорное «сражение» у

нас было с бригадой Панченко.
Я не знаю, гонится ли та бригада
за нами, по мы лично заинтере-

сованы в том, чтобы победить.
Каждый день захожу в наряд-

ную, чтобы узнать, сколько другие

отгрузили. И если кто-то вы-

рвался вперед, мы начинаем ду-

мать, как их обойти. Что для это-

го надо? Чтобы ие было простоев

ИЩЕМСЯ ПОБЕДИТЬ

из-за порожняка, чтобы механиз-

мы крутились, подготовка была
проведена хорошо и своевремен-

но. Пока все крутится, и люди

работают с настроением. А пол-

часа посидели, остыли, упустили

пе только это время. Иногда до

конца смены не войти в колею.

Вот здесь и должны проявить

себя и бригадир, и горный ма-

стер, чтобы суметь взять добычу

Тонны тоннами, по надо и за

качеством следить. Сейчас мы

укладываемся в норму, качество

хорошее. Контроль за качеством

поставлен неплохо. Этот вопрос

пас пока не волнует.

Волнует другое. Многое зави-

сит у нас от слесарей, механи-

ков. Пришли после выходного на

работу и полтора часа простояли.

В ленте конвейера получилась

большая дырка. Работать нельзя.

Куски будут проваливаться и за-

валивать натяжную, ее может

порвать. Механику мы говорили

об этом, а он ничего пе сделал.

Вот и простой. Это пе система,

но лучше, если простои сведем до

минимума.

Слесарей мало на шахте. Мы
это понимаем. Фронт работы у

механической службы большой.
Сколько всего надо им переде-

лать! Особенно в выходной день.

Поэтому стараемся как-то выхо-

дить своими силами. Сам я раз-

бираюсь в механизмах неплохо.

В пашей бригаде есть люди, спо-

собные выполнить слесарную ра-

боту, отремонтировать пускатель

и т. д.

И с одной стороны хорошо,

когда ие надо ждать помощи,

можно рассчитывать на свои си-

лы. Но все-таки механическая

служба должна быть более чет- ,

кой. Это их дело обеспечивать Щ
бесперебойную работу механиз- -

мов, а наше — добывать сланец.

Берут от нас людей в другие

бригады. Жаловаться на это нель-

зя. Например, вызвали в шахт-

ком, говорят, что бригада Н. Но-
сова может пе выполнить обяза-
тельства года, надо помочь. Вы-
делили двух человек, хотя и са-

мим нелегко было. Помогать на-

до — ведь от этого зависит судь- ^
ба плана ие только одной брига-
ды, но и всего коллектива шах-

ты.

Сами мы обычно пытаемся об-
ходиться своими силами. Знаем,
как сложно бывает в таких слу-

чаях, ведь ни в одной бригаде
нет лишних людей. Но оказать

помощь и поддержку соседям, то-

варищам всегда можем.

Год начинаем неплохо. Надеем-
ся победить в соревновании. Это
будет нашим подарком 60-летию
Октября.

В. НИКИФОРОВ, ^

бригадир добычной бригады
шахты имени С. М. Кирова.

Партийная организация город-

ского торга обсудила задачи, выте-

кающие из материалов октябрь-
ского (1976 г.) Пленума ЦК
КПСС и речи Л. И. Брежнева на

этом Пленуме, наметила конкрет-

ные мероприятия, направленные на

дальнейшее развитие торговли в

нашем городе. Особое внимание

будет уделено эффективности и

качеству работы.
Сланцевский горком КПСС и

исполком горсовета депутатов тру-

дящихся уделяют постоянное вни-

мание улучшению торговли. В ре-

зультате за последние годы была
создана сильная материально-тех-

ническая база, оснащенная новей-
шим торговым н холодильным обо-
рудованием. Построено 10 круп-

ных магазинов с торговой пло-

щадью 4.634 квадратных метра

(из них 4 — продовольственных).
Складские помещения и особенно
фруктохранилище на 2.150 тонн

дали возможность бесперебойно
обеспечивать сланцевчан картофе-
лем, овощами, фруктами, так как

заготовка и закладка их на дли-

ОКТЯБРЬСКИЙ (1976 г.)
ПЛЕНУМ ЦК КПСС:
ПРОГРАММА
ДЕЙСТВИЙ

тельное хранение увеличились по

сравнению с 1975 годом в 1,5 ра-

за.

Все это позволило выполнить

социалистические обязательства в

первом году десятой пятилетки и

продать населению товаров боль-
ше, чем в 1975 году, на 1.398 ты-

сяч рублей, обеспечить рост произ-

водительности труда в 1,5 раза,

план накоплений выполнить на

107,8 процента. 80 процентов в об-

щем плане товарооборота прихо-

дится на долю магазинов самооб-

служивания. Они дали возмож-

ность не только экономить время

покупателей и улучшить культуру

обслуживания, ио и механизиро-

вать процесс продажи товаров в

магазинах; изменилось отношение

между работниками прилавка и по-

купателями. В магазины самооб-
служивания начало поступать со-

вершенное электронное торговое

оборудование: весы, кассы и т. д.

Меняется ие только облик торгов-

ли, по и структура, методы и фор-

мы обслуживания. Работники при-

лавка становятся технически гра-

мотнее, повышается их квалифи-
кация.

В связи с внедрением самооб-

служивания и технического про-

гресса численность торговых ра-

ботников не увеличивается с 1975
года, в то время, как ежегодный

прирост товарооборота составляет

в среднем 1.350 тысяч рублей.

На партийном собрании торга, о

котором упоминалось, были по-

ставлены новые, повышенные за-

дачи перед коллективом. Это
дальнейшее улучшение культуры   

Е> О й^й АА А Ы М С работы всех магазинов, направлеи-
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IV. г\ Э С I ЕФ # ■ ЛТ 19 I О! шение ответственности и уровня
квалификации работников торгов-

ли. Намечено продать населению

товаров на 1.400 тысяч .рублей
больше, чем в 1976 году.

Будет построен продовольствен-

ный магазин в районе боль-
ничного городка. На Банков-
ской улице откроем магазин винно-

водочных изделий в расчете на то,

чтобы уменьшить продажу крепких

спиртных напитков в других мага-

зинах. В 1977 году продажу креп-

ких спиртных напитков будут осу-

ществлять только магазины: в

Б. Лучках — №№ 3, 42, 50, в

центральной части города — №№
34, 46, 47. В остальных продажа

будет прекращена совсем или бу-
дут продаваться напитки кре-

постью не выше 30 градусов.

Будет осуществлен дальнейший
ремонт и реконструкция магазинов

с целью улучшения комплексного

торгового обслуживания населе-

ния, приняты все меры по упоря-

дочению приема стеклянной посу-

ды, для чего. в торге в марте будет
открыт цех по производству ящнч-

нон тары.

Увеличивается фасовка товаров,

она будет доведена до 4.000 тонн

в год за счет расширения фасо-
вочного цеха, монтажа нового

оборудования. Большое внимание

будет уделено витринному хозяй-
ству и особенно внутрнмага'зинным
интерьерам.

Для обеспечения торговли моло-

дыми кадрами в торге созданы

школы-магазины, где готовят вы-

сококвалифнцнрованных кассиров-

контролеров, консультантов, про-

давцов, фасовщиков продовольст-

венных и промышленных товаров.

Коллектив городского торга с

честью выполнит задачи второго

года десятой пятилетки, определен-

ные XXV съездом КПСС и ок-

тябрьским Пленумом ЦК КПСС.

И. ИВАНОВ,
директор

Сланцевского горторга.

Совещание
в горкоме ^

КПСС
3 января в горкоме КПСС

состоялось совещание секрета-
рей партийных организаций,
руководителей предприятий го-

рода и района.
Первый секретарь горкома

партии А. А. Никанов инфор-
мировал собравшихся о неко-
торых итогах работы промыш-
ленности города и сельскохо-

зяйственных предприятий рай-
она в 1976 году, об основных
мероприятиях горкома КПСС
на предстоящий месяц.

Заведующий организацион-

ным отделом горкома партии
Г. Г. Михайлов рассказал о

результатах деятельности пар-

тийных организаций по нрие-
му в кандидаты и члены ^
КПСС, о других с/оронах орг-

работы.
В совещании принял уча-

стие и выступил инструктора-
отдела организационно-партий-\,
ной работы обкома КПСС
И. И. Калядин.

В совещании приняли также

участие второй секретарь гор-

кома КПСС Л. И. Бурин и сек-

ретарь горкома КПСС В. П.
Ильина, председатель горис-

полкома И. С. Дятченков.

ЗДЕСЬ ГОТОВЛТ
ШАХТЕРСКИЕ КАДРЫ

На первом районе шахты

«Ленинградская» работает
учебно-курсовой комбинат про-

изводственного объединения
«Ленинградслапец», где про-

ходят производственное обу-
чеппе будущие горнорабочие "
очистного забоя, проходчики,

машинисты электровозов,

взрывники. Есть еще одна

группа, в которой повышают

квалификацию горные масте-

ра. Главное в обучении —

практика. В специальном учеб-
ном корпусе оборудован по-

лигон горных машин. Инструк-
торы но электрослесарному

делу И. А. Кислов и И. И.
Иванов, имеющие за своими

плечами ио 30 лет шахтерско-Лц

го стажа,- передают богатый"' 4

ироизводственный опыт моло-

дому поколению горняков.

Из стен учебно-курсового
комбината выходят подготов-

ленные молодые горняки.

А. ПАРШИН,
рабкор.
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в редакцию, поделилась своими впечатле-

ниями о противотуберкулезном диспансере.

«Годы мои преклонные, заболела пневмо-

нией. Больше месяца пролежала в стацио-

наре. Палата на три человека, чисто, тепло,

уютно, много света. Питание очень хорошее.

Мой лечащий врач Т. В. Морозова чутко,

ОБЗОР ПИСЕМ

В предновогодней редакционной почте
было немало писем со словами добрых по-
желаний. Авторы их пишут о людях разных

профессий, в том числе о медицинских ра-
ботниках, о почтальонах, продавцах, учите-
лях, школьниках, просят передать им слова

благодарности, поздравить с Новым годом.

Вот лишь несколько писем,
рассказывающих о медиках.

«Уже 17 лет я на инвалидно-
сти, — пишет пенсионер И. М.
Арсентьев. — При каждом не-
домогании обращаюсь за по-
мощью к врачам. В настоящее

время на Е1ашем участке рабо-
тает врач А. П. Петрушкова и
медсестра В. А. Тимофеева. Они
уделяют большое внимание профилактике,
совершенствуют методы лечения, применяют

новые препараты.

В конце года я снова почувствовал себя

плохо. А. П. Петрушкова и В. А. Тимофее-

ва взяли все заботы о моем здоровье на

себя: ежедневно осматривали, делали уко-

лы, применяли новые препараты, стараясь

наладить ритм работы сердца. Полтора ме-

сяца кропотливого труда дали положитель-

ные результаты.

Все время, которое я прожил, будучи ин-
валидом, мне везло: лечили стационарно и

амбулаторно, относились тепло, душевно,
оказывали моральную поддержку. За это

спасибо врачам О. В. Сарнецкой, А. Д. Ста-
шевской, Л. М. Филипповой, К. Н. Колту-
нович (ныне пенсионерке)».

М. И. Кравис — работница Северо-За-
падного СМУ треста «Коксохиммонтаж» —

после болезни снова приступила к труду.
Выбрав свободное время, написала письмо
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СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ
внимательно относится к больному. Под
стать ей медицинские сестры А. М. Васина,
Т. Б. Еремушкина, А. П. Агафонова и дру-

гие. При таком лечении и отношении боль-
ные быстро выздоравливают, возвра-

щаются в строй».

Случается, что в нашу больницу попада-

ют не только жители Сланцев. Болезнь ведь

не спрашивает, где проявлять себя. «Я глу-

боко благодарен работникам филиала цент-

ральной районной больницы, — пишет ле-

нинградец А. А. Фрегатов, — за своевре-

менную медицинскую помощь, заботу, вни-

мание, сердечность, которые они проявили в

дни моей тяжелой болезни. Большое спа-

сибо врачам Л. М. Бонфельду, О. В. Сар-
нецкой, 3. И. Корнышевой, медицинским

сестрам, всему обслуживающему персоналу.

Благодаря им я смог подняться на ноги,

вернуться домой».

Почти па каждом крупном промышлен-

ном предприятии в нашем городе имеются

здравпункты. Работники их ведут большую
профилактическую работу, следят за здо-

ровьем трудящихся, вовремя принимают не-

обходимые меры, выступают с лекциями,

беседами в цехах.

«Я тружусь на заводе «Сланцы» 25 лет,—

рассказывает работница этого предприятия

Н. П. Сысоева. — За последнее время ста-

ло сдавать здоровье. Но на заводе свой

здравпункт. В любое время

можно обратиться за помощью.

Хочется поблагодарить за все,

что делается по охране здо-

ровья рабочих, врачей Е. И.
Кротову, И. Ф. Бонфельд,
фельдшеров Л. Н. Козлову,
А. П. Быстрову и всех ос-

тальных работников здравпунк-

та».

Обзор мы завертим письмом пенсионерки

из деревни Глазова Гора П. Л. Морозовой.
Она рассказывает об учениках сельской

школы, их учителях. Сегодня главная забо-
та ребят — хорошо учиться. Сидя за нар-

тами, они идут за своими учителями в мир

знаний, учатся быть добрыми, отзывчивыми.

«Дорогая редакция, — просит П. Л. Моро-

зова, —■ поблагодарите в газете учеЕжков

шестого класса Попковогорской сельской
школы Алешу Павлова, Колю Ольховикова,
Володю Семенова, Игоря Андреева, Юрия
Цыганова, Гришу Дмитриева за помощь:

одни кололи дрова, другие уложили их в

поленницу. Знаю, что на это доброе дело их

надоумила классный руководитель 3. А.
Филиппова.

Пилила дрова тоже не сама. Эту работу

выполнили благодаря классному руководи-

телю Л. А. Розовой восьмиклассники

Игорь Бауров, Сергей Голубев, Андрей По-

горелов».

И. ПЕРМИНОВА.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

РУКИ САНИТАРКИ
Последние дни работает ста-

рейшая санитарка централь-

ной районной больницы, удар-

ник коммунистического труда

Ф. Ф. Тихонова — уходит на

заслуженный отдых.

Что только не делают руки

санитарки! Моют, одевают,

кормят слабого, по не только

это. Нужно еще быть доброй,
ласковой, уметь утешить чело-

века л горе, смолчать, когда к

тебе не совсем справедливы

больные. Фаина- Федоровна
двадцать один год проработа-
ла непрерывно, Сначала в по-

ликлинике, а последние 1 1 лет

— в психонаркологическом от-

делении. Нелегко работать в

таком- сложном отделении са-

нитаркой.
— Исполнительная, честная,

справедливая, ее любят боль-
ные, — говорит старшая медсест-

ра Т. П. Васильева о Фаине Фе-
доровне.

Посмотришь на Ф. Ф. Тихо-
нову — возраст пенсионный,
а молодо светятся ее голубые
глаза. Может быть, потому,

что всегда она была среди

людей, отдавала им свое ду-

шевное тепло.

О. АНДРЕЕВА,
фельдшер.

ДАРЯЩИЕ ЖИЗНЬ
Слумба здоровья

Выражением патриотизма со-

ветских люден, их готовности к

самоножертвованию во имя

жизни человека, его здоровья

является широко развернувше-

еся в стране движение безвоз-
мездного донорства. Кровь мил-

лионов доноров составляет под-

линную «реку жизни», из кото-

рой черпают силы и здоровье

больные люди.

Вопросам этого патриотиче-

ского движения был посвящен

недавно состоявшийся IV рай-
онный слет доноров и активи-

стов Красного Креста Сланцев-
ского района.

На слете отмечалось, что в

районе с каждым годом растет

армия безвозмездных доноров—

их более 3,5 тысячи, готовых в

любое время суток прийти на

помощь больному. Почти 4 про-

цента населения за последний
год стали донорами. В резуль-

тате этого район - полностью

кровью безвозмезд-
"ных Доноров.

Особенно успешно вовлекают

в ряды доноров первичные ор-

ганизации Красного Креста на

заводе «Сланцы», регенератном

и цементном заводах, в филиа-
ле швейного объединения
«Маяк», на комбинате «Строй-
деталь», в совхозах «Родина»
и «Аврора».

С большой теплотой прозву-

чали слова благодарности в ад-

рес самых активных доноров,

кровь которых вернула здо-

ровье многим сланцевчанам.

Среди активистов рабочие шах-

ты «Ленинградская» Август
Федорович Толга, сдавший без-
возмездно более 12 литров кро-

ви, Геннадий Алексеевич Федо-
ров и Геннадий Иванович
Леонтьев — по 7 литров, гор-

няки шахты имени С. М. Киро-
ва Юрий Владимирович Толга,
Николай Иванович Васильев,
работник цементного завода

Виктор Васильевич Николаев,
Владимир Николаевич Быков,
Валентин Семенович Виноку-
ров, Анна Симоновна Ильина,
Зоя Ивановна Васильева с за-

вода «Сланцы», Элеонора На-
тановна Гельман — воспита-

тельница детского сада № 10 и

многие другие.

В районе много семейных до-

норов. Это супруги Валентина
Серафимовна и Владимир Кар-
пович Никитины с регенератно-

го завода, супруги Елена
Георгиевна и Борис Василье-
вич Ннкандровы, Любовь Ана-
тольевна и Анатолий Яковлевич
Дранцовы, Павел Михайлович
н Екатерина Александровна
Богатыревы нз совхоза «Роди-
на», брат и сестра Николай

Иванович и Антонина Иванов-
на Семеновы из совхоза «Авро-
ра», братья Анатолий, Евгений,
Юрий Владимировичи Толга —

горняки шахты имени С. М. Ки-
рова.

В районе есть и донорские

династии. Это семья горнорабо-
чего очистного забоя шахты им.

С. М. Кирова Александра Афа-
насьевича Муковни. Его сы-

новья Александр и Николай
также пошли по стопам отца и

стали донорами. Примером для

своих сыновей стала Евгения
Ивановна Урода.

На слете приводились приме-

ры высокой гражданственно-

сти, мирного подвига доноров.

Так, 13 декабря в больницу
была доставлена в тяжелом со-

стоянии больная А., 30 лет,

мать двоих детей. Для спасения

жизни ее потребовалась све-

жая донорская кровь третьей
группы.

По первому зову в донорский
пункт пришли люди доброй
души, рабочие комбината
«Стройдеталь» Анатолий Алек-
сандрович Александров," Ирина
Владимировна Петухова, Татья-
на Алексеевна Яковлева и Оль-
га Андреевна Савина, давшие

но 300 миллилитров крови.

Тепло встретила на слете

своих спасителей бывшая боль-
ная, рабочая совхоза «Слан-
цевский» Елена Ивановна Ма-
рутько. Ночью в донорский
пункт для ее спасения были
вызваны доноры с резус-отри-

цательной кровью. Их было 17
человек. Они дали по 300—450
мл крови.

На слете многие доноры бы-
ли награждены значками «До-
нор СССР» и памятными по-

дарками.

Участники слета приняли

обращение к трудящимся го-

рода и района, ■ призывающее

постоянно пополнять ряды без-
возмездных доноров.

Л. АЛЕКСЕЕВА,
зав. хирургическим отделе-

нием ЦРБ.

□

Л^оне Доматовиа Эйсак на це-

ментном заводе трудится с пер-

вых дней его пуска. Награждена

злаком «Ударник девятой пяти-

летки».

В дни празднования годовщи-

н ы Октября ее фотография была

занесена на Доску почета пред-

приятия. Товарищи по работе

избрали Леоне Доматовну проф-

групоргом смены.

НА СНИМКЕ: Л. Д. Эйсак.

Фото Ю. Терентьева.

ПРАВОВАЯ АЗБУКА

ПРИЗНАТЬ ОШИБКУ -

НЕ ЗНАЧИТ УРОНИТЬ АВТОРИТЕТ
Не в первый раз па страницах .

газеты идет разговор о значении

товарищеских судов. Роль этих

судов в профилактике правонару-

шений огромна. К сожалению,

она снижается недостаточной ак-

тивностью членов товарищеских

судов и допускаемым иногда бра-
ком в работе, нарушениями поло-

жения о товарищеских судах, ко-

торые все члены товарищеских су-

дов обязаны знать, как говорит-

ся, назубок. Ввиду этого го-

родской совет товарищеских судов

планирует провести в ближайшее
время занятия по изучению и

применению положения, утверж-

денного Указом Президиума Вер-
ховного Совета РСФСР от 3 ию-

ля 1961 года.

Выше упоминалось о браке в

работе, допускаемом в отдельных

случаях товарищескими судами.

Предоставляется целесообразным
рассказать об одном таком деле,

касающемся имущественных пре-

тензий.
В одной квартире ночью про-

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Группа работниц молочного завода спрашивала в своем письме,

на каком основании детская поликлиника переводится с улицы

Чкалова в район Больших Лучек.
Вот что ответил главный врач центральной районной больницы

А. И. Корчагин:
«Нами возбуждено ходатайство о выделении специализирован-

ной детской поликлиники. Это даст возможность педиатрической
службе более рационально использовать имеющиеся средства и

кадры. В центральной поликлинике (Б. Лучки) имеются все воз-

можности для организации работы узких специалистов. Что ка-

сается работы детской поликлиники в Сланцах по обслуживанию
детей раннего возраста, то существенных изменений не будет».

изошла авария газовой колонки:

вода залила квартиру, располо-

женную ниже; владельцу, назо-

вем его условно гражданин В.,
был нанесен материальный ущерб,
на возмещение которого он имел

законное право. Гражданин В.
решил, что в случившемся вино-

ват ответственный съемщик квар-

тиры, расположенной выше, на-

зовем его условно граждани-

ном Е., и предъявил к нему иск в

товарищеский суд.

Если бы председатель товари-

щеского суда товарищ К. встре-

тился с привлекаемым и разо-

брался в обстоятельствах дела,

он увидел бы, что квартира граж-

данина В. была залита не в ре-

зультате небрежности, какую

правомочен рассматривать това-

рищеский суд, а что в данном слу-

чае была авария, за которую не-

сет ответственность организация,

осуществляющая надзор за ис-

правным состоянием газовой ко-

лонки. Узнал бы ои также, что

трест «Слаицымежрайгаз» при-

знал свою вину, выписав непо-

средственно после аварии кварти-

росъемщику Е. запасцые части

газовой колонки взамен повреж-
денных, не взяв с него ни копей-
ки.

Товарищеский суд обязан был
затребовать именно такую справ-

ку от треста «Слаицымежрайгаз»
и, получив ее, отказать гражда-

нину В. в приеме у пего заявле-

ния, поскольку товарищеский суд

ие правомочен рассматривать

претензии граждан к государст-

венным организациям. Надлежа-
ло рекомендовать потерпевшему

обратиться с иском в народный
суд, и, если бы это было сделано,

гражданину В. давным-давно

был бы возмещен ущерб.

По жалобе гражданина Е. про-

куратура города проверила об-

стоятельства дела, получила под-

тверждение факта выдачи тре-

стом «Слаицымежрайгаз» без оп-

латы запасных частей к газовой
колонке и, установив таким об-

разом противоречие решения об-
стоятельствам дела, руководст-

вуясь статьей 18 положения, об-
ратилась в исполком городского

Совета депутатов трудящихся с

представлением о повторном рас-

смотрении дела.

Соответствующее постановление

исполкома состоялось, и в соот-

ветствии с этим постановлением

товарищескому суду надлежало

повторно рассмотреть дело. В
письме товарищескому суду по

этому вопросу прокуратура ре-

комендовала вызвать на заседа-

ние представителей домоуправле-

ния и треста «Слаицымежрай-
газ», чтобы окончательно уточ-

нить, какая из этих организаций
несет ответственность за исправ-

ное состояние газовой колонки.

Существует порядок, что в слу-

чае повторного рассмотрения де-

ла судебными органами оно про-

водится другим составом суда.

Председатель товарищеского су-

да товарищ К. рекомендации

прокуратуры не выполнил, лично

руководил повторным рассмотре-

нием дела, вновь суд вынес не-

правомерное решение, которое не

может быть приведено в исполне-

ние.

Из-за неправильных действий
председателя товарищеского суда

товарища К. потерпевший граж-

данин В. до сих пор не может

получить возмещение нанесенного

ему ущерба, что ни в коем слу-

чае не способствует укреплению

авторитета товарищеских судов.

В. ФЕДОСОВ,
помощник прокурора города.



Конференция горсовета ОСВОД
Состоялась отчетно-выборная

конференция городского совета

ОСВОД. На конференции были
подведены итоги работы городско-

го совета за период с 1974 по 1976
год.

За это время организация вы-

росла вдвое. В таких первичных

организациях, как завод «Слан-
цы», шахта «Ленинградская»,
шахта № 3, центральная районная
больница, рост числа членов обще-
ства еще более заметен.

При городском совете работают
секции пропаганды, добровольных
народных дружинников, общест-
венных инспекторов, лодочников,

клуб «Нептун». Общественная ко-

миссия исполкома городского Со-
вета по безопасности на воде, ру-

ководителем которой является за-

меститель начальника ОВД А. Н.
Морозов, также находится в тес-
ном контакте с горсоветом

ОСВОД.

В 1976 году работали 5 ведомст-

венных спасательных постов, 7 об-
щественных, которые были оснаще-

ны спасательными средствами, мо-

торными лодками. Значительно со-

кратилось число несчастных случа-

ев на воде. Работники спасатель-

ных постов и дружинники ОСВОДа
предотвратили 5 крупных аварий,
спасли 21 человека. За нарушение

правил плавания решением комис-

сии по безопасности на воде нака-

зано 29 человек.

В учебном пункте только за 1975
— 1976 год подготовлено 223 су-
доводителя-любителя, 23 матроса-

спасателя, 121 дружинник, обучено
плавать свыше 400 детей. Было
проведено соревнование по спаса-

тельному многоборью, в котором

участвовали команды школ №№ 1,
2, 3, 10 и ГПТУ-15. Наша сборная
команда на областных соревнова-

ниях заняла четвертое место.

На конференции делегаты А. Н.
Морозов, И. А. Тимофеев, А. А.
Ельцов, Г. А. Зайцев в своих вы-

ступлениях отметили и существен-

ные недостатки в работе городско-

го совета. До сих пор не наведен

должный порядок на водоемах

района, неудовлетворительно ра-

ботала навигационно-техническая

инспекция, мало было рейдов, про-

верок, ведь еще большое количест-

во судоводителей на моторных

лодках не имеют водительских

прав, не все нарушители привле-

кались к ответственности. Резкой
критике был Подвергнут горбыт-
комбинат за состояние дел на ло-

дочио-прокатной базе.

В принятом постановлении на-

мечены мероприятия, направленные

на дальнейшее улучшение работы
городского совета ОСВОД и пер-

вичных организаций.

Конференция избрала новый со-

став городского совета, делегатов

на IV областную конференцию.

За активную работу многие рс-

водовцы были награждены По-
четными грамотами, денежными

премиями.

В работе конференции прийяли
участие заместитель председателя

Ленинградского областного совета

ОСВОД А. Н. Широков и заме-

ститель заведующего орготделом

горкома КПСС В. А. Плешаков.

в. тютюков,
председатель городского сове-

та ОСВОД.

Анастасии Сергеевне
ВОЛКОВОЙ

Коллектив Сланцевского узла

связи благодарит Вас за многолет-

ний труд, В день Вашего юбилея
желаем Вам крепкого здоровья,

успехов в труде и

счастья.

СРЕДА, 5 ЯНВАРЯ
10.00 — Специалистам народ-

большого ного хозяйства. «Труд руководи-

теля. Особенности организации 

— 1  труда руководителя». Передача
Анастасии Сергеевне 2-я. 10.40 — «Информационные

ВОЛКОВОЙ издания и их использование».

Поздравляем с юбилеем. Жела- «Депонирование рукописных ра-

ем крепкого здоровья, долгих лет бот>> ц ю _ Немецкий язык.

тиитинииптпптттттниннпнниитниптпшшиитпитшннипиинипптшппиититиннишии

Но р р е с-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

ГДР. Эту уютную комнату

отдыха для работающих на

предприятии создали своими

руками труженики бумагопря-

дильной фабрики в Фалъкенау
(округ Карл-Маркс-Штадт).

Приятно проведенное здесь

время досуга улучшает на-

строение, повышает работоспо-

собность.

Фото АДН—ТАСС

ВЕСТИ ИЗ СТРАН СОЦИАЛИЗМА

ГЛАВНАЯ
КОЧЕГАРКА
МОНГОЛИИ
Крупнейшему горнорудному

предприятию МНР ■— Шарын-
гольскому угольному разрезу —

исполнилось десять лет. За это

время монгольские горняки выдали

на-гора миллионы тонн угля.

— Впервые у нас в Монголии. —

говорит главный инженер разреза

Давадорж, — добыча угля ведется

открытым способом. Экскаваторы
одним махом поднимают в воздух

тонны угля и грузят его в мощные

«КрАЗы» и «БелАЗы». На нашем

предприятии добывается половина

всего топлива республики. Все
работы механизированы. Новей-
шую технику нам поставляет Со-
ветский Союз. Специалисты из

СССР помогли и помогают нам

готовить национальные кадры. На
разрезе сегодня трудятся 90 опыт-

ных монгольских инженеров и

техников, около 800 квалифициро-
ванных рабочих.

Мы познакомились с одним из

них — С. Цэвэном. возглавляю-

щим бригаду, обслуживающую
буровой агрегат. Его биография
типична для рабочего класса Мон-
голии. Услышав, что на шахте На-
лайха требуется молодежь. он.

тринадцатилетний мальчишка,

уехал из далекого Убсунурского
аймака. На шахту его как несовер-

шеннолетнего. конечно, не взяли.

Но Цэвэн не сдавался и спустя

несколько лет добился своего —

освоил специальности забойщика
и крепильщика. В 1972 году шахта

направила его на учебу в Совет-
кий Союз. В Кузбассе сын арата

освоил профессию машиниста бу-
рового агрегата. Ныне он носит

высокое звание Героя Труда
МНР.

Уголь Шарын-Гола поступает в

Дархан на ТЭЦ, цементный, сили-

катный и другие заводы, в Эрдэ-
нэт, где строится индустриальный
гигант — горно-обогатительный
медномолибденовый комбинат.
Кроме того, Шарын-Гол ежеднев-

но отправляет 120 вагонов угля в

Советский Союз.
А. БАБЕНКО,

корр. ТАСС.
Улан-Батор.

В СТРАНАХ КАПИТАЛА

В УГОДУ ПРИБЫЛЯМ
В странах капиталистическо-

го Запада миллионы семей по-

стоянно недоедают. Это призна-

ет не только печать, но и офи-
циальная статистика. В то же

время ежегодно несметное коли-

чество продуктов питания со-

знательно уничтожаются.

Французская газета «Юмани-
те-диманш» решила уточнить на

основе официальных данных,

сколько же продуктов, в част-

ности, фруктов и овощей, унич-

тожают агропромышленные

монополии страны. И вот что

выяснилось. За последние не-

сколько лет французские мо-

нополии уничтожили ' более
миллиона тонн яблок, 143 ты-

сячи тонн груш. 80 тысяч тонн

цветной капусты и т. д. Газета
пишет, что в среднем в каждую

календарную неделю уничто-

жалось примерно 160 двадцати-

тонных вагонов свежих овощей
и фруктов.

Совершается все это для то-

го, чтобы еще выше поднять

цены на эти продукты, искусст-

венно вызвав их недостаток.

Это монополиям выгоднее.

За последние шесть лет во

Франции — стране овощей и

фруктов — цены на овощи под-

нялись в два с лишним раза, а

точнее — на 112,4 процента

Примерно так же подорожали

и фрукты. Сообщая об этом

парижский журнал «Пари
матч» добавляет; за тот же не

риод цены на хлеб во Франции
поднялись на 77,8 процента,

на мясо — на 73,6.
Сознательная порча продук

тов широко практикуется

США, Италии, Австралии,
ряде государств Латинской
Америки и во многих других

странах.

Десятки миллионов трудя

щихся стран капитала, встречая

Новый год, естественно, задава

лись вопросом: насколько еще

подорожает жизнь?
Г осударственные деятели

присяжные экономисты в капи

талистических странах, обычно
щедрые на обещания, на сей
раз не проявляют оптимизма

Все сходятся на том, что (юст

дороговизны будет продол

жаться.

И. АРТЕМОВ,
обозреватель ТАСС.

Редактор
Г. Г. МАННУНИ

21.30 — Продолжение заключи-

тельного концерта.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

жизни.

Мама, муж, Волковы, Балыко,
Потамошневы, Волковы, Ми-
няйло, Григорьевы.

Николаю Федоровичу
РАЙКОВУ

Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья,

счастья, долгих лет жизни.

Коллектив ОГЭ
шахты имени С. М. Кирова.

Телевидение

1-й год обучения. Передача 14-я.
11.40 — Английский язык. Пере-
дача 24-я, 12,00 — «Учебные пе-

редачи по чтению в январе»,

12,30 — «Учебные передачи по

химии в январе», 13,00 — Для
поступающих в вузы; русский
язык, «Правописание наречий».
13.35 — Для учащихся 8 — 10-х
классов, «Судьба страны — наша

судьба» .18,00 —Для детей; «Все-
мирный следопыт». Цв. тел, 18.30
— А. Петров. Опера «Петр 1».
1925 — «Турист». Телевизионный
клуб. Цв. тел. 20.25 — «Дворцы и

парки Стрельны». Цв. тел. 20.55
— «Играет квартет им. Лысенко».
Концерт. Цв. тел. 21.35 — «Мисс
Инкогнито». Художественный

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 5 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Гим

настика. 9,30 — Премьера мульт- фильмГ'23,00 — Новости,
оильма, 9,55 — Художественный
оильм «Пусть он останется с на- ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ми», 1 1,00 — «Наша биография.
Год >925-й)х 14,00 — Программа
докуьщнтальных фильмов. 15.10

ПрйЭвер^г^йефильма «Судь-
ба барабанида
— «Объектив»

СРЕДА, 5 ЯНВАРЯ
15.05 —Программа передач. 16.15   

«30 лет свободной Чехослова-
Г-'я"! серия. 16?15 КИИ>> -^ Документальный фильм
- _ «Науч- (Чехословакия). 16,40 — «И буду

ные открытия 197Я Т^ада», 17,15 — жить я вечно», ^ Документальный
«Отзовитесь, горнисты!», МЗ.ОО — , фильм. 16.50 Детская 0П ®Р^
Новости. 18,15 — «ВеселЦ лот-' Р. Кангро, «Игра в оперу», 17,35
ки». 18,30 — «Человек и :Мон». — Для детей. Э, Коппел «Мото-
19,00 — Заключительный кбн- риша». Телеспектакль, 18,00
церт фестиваля искусств «Рус ^Новости, Вечерняя программа,
екая зима». 21,00 — «Время», <4.8.10 — «Актуальная камера» (на

— русском языке). 18.25 — Рекла-
ма. Объявления, 18,30 — Чемпио-
нат СССР по баскетболу; СКА
(Рига)— «Калев» (Таллин), 20,10
— «Мысль инженера». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.30 —

«Молодежная студия». «Ровес-
ник». 22.15 — Художественный
фильм «Следую своим курсом».

И н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 6 янва-

ря — «О тех, кого помню и люб-
лю». Начало в 17, 19, 21 час. «Ор-
лята Чапая». Начало в 15 час. 30

и.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
января — цветной кинофильм

«Виннету — сын Инчу-Чуна».
(Две серии). Начало в 18, 21
час, 6 января —новый кинофильм
«Ульзана». Начало в 11. 17. 19. 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 янва-

ря — новый цветной художест-

венный фильм «Профессия: репор-

тер». (Две серии). Начало в 12.
15. 18.15, 21 час. Для детей. «Ор-
лята Чапая». Начало в 10 час. 30
мин, 6 января — «Профессия: ре-

портер». (Две серии). Начало в

12, 15. 18,15. 21 час, «Друг мой
Колька». Начало в 10 час. 30 мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 5 января —

«О тех, кого помню и люблю».
Начало в 18, 20 часов. Для детей.

Если это случится с тобой». На-
чало в 13 часов.

СЛДНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № ю

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ДЕЖУРНЫЕ,
ПОМ. ДИРЕКТОРА,
КОЧЕГАР.

Обращаться по адресу; г. Слан-
цы, ул. Кирова, д, №■ 16,

2—1

К СВЕДЕНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Разрешена продажа те-

левизоров «Крым-217» и

«Крым-218» в кредит без
внесения покупателями

первого взноса.
2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

БУХГАЛТЕРЫ,
ЗАВ. МАГАЗИНОМ,
ПРОДАВЦЫ.

3—2

-С

*>-■

Воспитатели и родители средней садиковой группы детсада

№ 13 глубоко скорбят о безвременной смерти ЕКИМЕНКОВОЙ
Галины Никоноровны и выражают соболезнование мужу и доче-

РИ; 

Жильцы дома № 19-а по ул. Спортивная скорбят по поводу

безвременной смерти ЕКИМЕНКОВОЙ Галины и выражают со-

болезнование родным и близким покойной.

Коллектив магазина № 46 скорбит о безвременной смерти

ЕКИМЕНКОВОЙ Галины Никоноровны и выражает соболезно-
вание родным и близким покойной.

Райсовет ветеранов войны, участники Великой Отечественной
войны ПМК-102 скорбят по поводу смерти СИДОРОВА Николая
Степановича и выражают соболезнование родным и близким по-

койного.

Коллектив СПМК-68 треста № 37 скорбит по поводу конч.г

ны СИДОРОВА Николая Степановича и выражает соболезнова-
ние его родным и близким.

Коллектив отдела комплектации ЛПО «Ленинградсланец» со

болезнует Яровициной Антонине Федоровне по поводу смерти

мужа.
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